

Freitag, 07. Juni 2024, Sollinger Allgemeine / Uslarer Land

Erstmals wieder großes Treckertreffen

Hanomag-Club Bollensen bereitet alles für 31. August und 1. September vor



Mit historische Gerät brachten Albert Bauer (hinten) und Neumitglied Boris Garlt vom Hanomag-Club Bollensen Pflanzkartoffeln in die Erde, damit beim Treckertreffen geerntet werden kann.

Foto: Hanomag-club Bollensen/NH

Bollensen – Der Ausblick auf das Treckertreffen Ende August, Anfang September und die einstimmige Wiederwahl von Fabian Voges zum Vorsitzenden standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Hanomag-Clubs Bollensen.

Voges gab vor den 26 Mitgliedern, die an der Jahreshauptversammlung teilnahmen, den Überblick über das, was der Vorstand für das Jahr 2024 plant. Erstmals seit sechs Jahren wird am Wochenende, 31. August und 1. September, wieder ein großes Treckertreffen am Bollenser Grillplatz stattfinden, heißt es in einer Pressemitteilung von Schriftführer Lars Behrend.

Auf dem Programm des Treffens stehen neben der Treckerschau die Vorführung von Maschinen und Erntetechniken.

Der Hanomag-Club Bollensen kann dabei auf vereinseigene Gerätschaften wie einen Dreschkasten und einen Anhängemähdreher zurückgreifen. Um den Zuschauern später im Jahr bei dem Treckertreffen auch etwas bieten zu können, haben die Vorbereitungen bereits begonnen. Die Ackersparte um Udo Breckerbohm hat unlängst Pflanzkartoffeln in die Erde gebracht, selbstverständlich auch mit historischem Gerät, das Albert Bauer und Neumitglieder Boris Garlt bedienen.

Beim Treckertreffen am 31. August und 1. September, werden die Kartoffeln im Rahmen eines Wettbewerbs gemeinsam mit den Kindern gehaspelt und gelesen. fsd